

Sogar eine Harfe ertönt

Im 70. Jahr seines Bestehens fällt das Weihnachtskonzert des Auer Blema-Chors besonders vielseitig aus. Die Sängerschar hat sich Gäste eingeladen.

VON ANNA NEEF

AUE – Bis zu 120 Sängerinnen und Sänger stehen am 26. November ab 15.30 Uhr im Auer Kulturhaus auf der Bühne, wenn der Blema-Chor „Gerhard Hirsch“ einen Tag vor dem ersten Advent zu seinem traditionellen Weihnachtskonzert einlädt. Wie

aber kommt das plötzliche Wachstum? Ganz einfach: Die Frauen und Männer um die musikalische Leiterin Heidemarie Korb haben sich jugendliche Unterstützung eingeladen: den Chor des Matthes-Enderlein-Gymnasiums aus Zwönitz.

„Mit diesem Ensemble verbindet uns eine jahrelange Freundschaft und Gemeinschaft“, sagt Grit Wolf, Vorsitzende des Blema-Chors. Weil Letzterer heuer sein 70-jähriges Bestehen feiert, sei es an der Zeit gewesen, die jungen Leute mit auf die Bühne in Aue zu holen. „Tradition hat ansonsten seit 15 Jahren ein Konzert, dass wir mit den Gymnasiasten in der Zwönitzer Trinitatiskirche gestalten.“ Nun kommen die Schüler ins Kulturhaus nach Aue – und sorgen zusammen mit den Frauen und Männern des Blema-

Chors sicher für einen stimmkräftigen Hörgenuss. Weitere Gäste sind Galina Nikitenko an der Harfe, die vor zehn Jahren das letzte Mal mit den „Blemanern“ auf der Bühne stand, sowie Steffi Rathe (Gesang) und Tobias Möckel am Klavier. Sowohl moderne als auch traditionelle Weihnachtslieder sollen die Zuhörer erfreuen. „Das wird auch eine logistische Herausforderung, wenn so viele Mitwirkende auf der Bühne stehen“, sagt Grit Wolf. Der Chor habe wieder neue Titel einstudiert und tritt wie gewohnt in verschiedenen Formationen auf – als gemischter Chor, als Frauen- und als Kammerchor. Im Foyer gibt es einen kleinen Weihnachtsmarkt. „Da lohnt sich vor dem Konzert und auch in der Pause das Stöbern sicher“, so Grit Wolf.

Tickets: Ruf 03771 23761



Der Auer Blema-Chor „Gerhard Hirsch“ – hier bei seiner diesjährigen Gala zum 70-jährigen Bestehen der Sängerschar – freut sich auf ein schwungvolles und abwechslungsreiches Weihnachtskonzert im Kulturhaus. FOTO: ANNA NEEF

Terminreiche Adventszeit

Der Auer Blema-Chor „Gerhard Hirsch“ ist am 27. November erstmals beim großen „Gewandhausingen“ des Chorverbands in Leipzig mit dabei. „Eine große Ehre“, so Grit Wolf.

Weitere Konzerte gibt der Chor am 30. November ab 18 Uhr mit dem Chor des Gymnasiums in der Trinitatiskirche Zwönitz, am 3. Dezember ab 16 Uhr im „Gut Gleesberg“ Neustädtel, am 5. Dezember ab 18 Uhr im Johanniter-Haus „Am Berg“ in Löbnitz, am 10. Dezember ab 15.30 Uhr auf dem Löbnitzer Weihnachtsmarkt und am 14. Dezember gegen 17.30 Uhr im Pflegeheim auf dem Auer Eichert.